

自宅訪問型・出張トリミング Family Grooming Mammy's
代表 吉田 麻美 さん

profile プロフィール

2004年 東京愛犬専門学校 動物看護科卒業
2004年～2011年 トリマー兼動物看護師として都内動物病院に7年間勤務
2011年～ トリマーとして都内サロンに勤務
2014年～ 動物病院でトリマーとして勤務
2018年6月～ Family Grooming Mammy'sを立上げ

Q. 現在のお仕事を教えてください。

自宅訪問型の出張トリミングを始めたのは今年の6月からですね。その合間にサロンと動物病院でトリマーとして勤めています。動物病院で働いてきた時間が長かったので、たくさんの病気の子のケアをしながら、飼い主様のご相談を受けることや最後を見取る機会も多くありました。そんな中でより強く感じるようになったのは、『亡くなつてからの後悔を1つでも減らせるように、今という時間を大切に過ごしてほしい』という想いでした。そのような経験が今の自分の仕事の方針の基礎を作っていると思うので、動物病院との関係をこれからも大切にしていきたいなと思っています。

Q. 自宅訪問型の出張トリミングを始めたきっかけ

大きなきっかけは、2年前に初めて受講した『犬に負担のないグルーミングセミナー』でした。今までの考え方、やり方をひっくり返すほどの衝撃を受けました。それ以来、犬の気持ちを大切にしたグルーミングが、私の考え方の軸になっています。



出張トリミングをやってみたいと思ったのは、飼い主様にグルーミングを見ていただくことで、愛犬についてもっと知りたいと思ったからです。より近い距離で飼い主様と一緒にその子の未来を考えながら、生涯担当トリマーとしてお手伝いをしていけたら嬉しいです。また、家族で過ごす時間を大切にして欲しいことも理由の1つです。犬には家族を繋ぐ力があります。私が病気で母を亡くして感じたことですが、家族は当たり前にいる存在だから、また今度のままになってしまうことが多いです。ですが、突然病気になったり、事故にあったり、いなくなつた時にその存在の大切さを痛感します。だから、犬がいることで増える家族の時間を大切にしてもらいたいですし、そんな時間を作れるイベントなども、これからやっていきたいと思っています。

出張ではシニア犬のご利用が多いですね。やはり自宅は犬にとって一番負担が少ない安心な場所だと思います。出張トリミングをしてわかったのですが、店舗でのグルーミングでは気を張って緊張して頑張っている子でも、自宅ではかなりリラックスしている子もいて、やはり外の環境だと精神的にも無理させているんだなということがわかりました。シニアの子は特に、飼い主様にご協力してもらいながら一緒にグルーミングをすることもあるのですが、そういった時間はとても優しい空気が流れていて、私自身も大好きな時間です。

飼い主さんも高齢の方が多くなってきてるので、自宅でグルーミングができると送り迎えの負担がないと思いますし、トリミング台はこちらで用意し、お風呂場をお借りして、タオルを用意してもらうだけなので、気軽に利用して頂きたいです。

Q. 動物病院でのグルーミングについて

皮膚科の認定医の方と知り合い、スキンケアについてのセミナーを聞く機会が増えて、通り一遍の薬浴でなく、皮膚科の概念を意識して仕事ができるようになりました。そのような意識の変化が院長にも伝わり、院内でも任される仕事の幅が広がりました。

スキンケアを取り入れたシャンプー療法への切り替えだけでなく、フードを変えてもらうなどのアドバイスを飼い主さんにとってことで良くなった子もいたので、いろいろな情報を知る事によって仕事の可能性は広がるなということを実感しています。それに伴い自分も何か発信したいなという気持ちも増えてきて、今、ブラッシングセミナーを院内で開催しています。

ただブラッシングの方法を教えるだけではなく、犬がどんな気持ちなのか、負担をかけないことでどんないいことがあるのかなどをお伝えするようにしています。

抑えてグルーミングをするのではなく、支え方とか、関節の持ち方や角度とか、ちょっとした事で犬への負担は変わるんです。

ただ無理やり押さえるのは犬のストレスになってしまって、お互い気持ちよくグルーミングの時間が過ごせると一番いいですね。今後もそのようなやり方があることを発信していきたいです。

Q. 今後チャレンジていきたいことは？

地元で犬のコミュニティを作りたいと思っています。

トリマーや獣医師さんやトレーナーさん、プロに限らず犬好きの方などにも参加してもらいたいです。

コミュニティを作る理由は、集客の場を広げるという点もありますが、飼い主さんに、犬についての色々な情報を提供出来る機会を作りたいというのが目的です。

コミュニティができれば、そこで色々な情報交換ができる、飼い主さんにも飼い方やグルーミング、医療についての選択肢が広がりますよね。

現状は、こうしたものがなければ、飼い主さんが正しい情報を知る場所は少ないと思います。

飼い主さんにとって安心安全な場所になるよう、プロが連携し合える環境を地元で作っていきたいです。のためにやりたい事が、他にも色々あります。

飼い主さんの心に寄り添い、愛犬との幸せな時間を過ごすことで、充実した人生をおくれるよう、ペットロスのカウンセリングや、コーチングなどもやってみたいと思っています。色々やりたいことがありすぎて、まだ自分でも整理中ですが(笑)コミュニティは自分の中でも優先順位が高いです。

Q. 未来のビジョン

私のビジョンは「愛を育み命が輝く社会を創る」です。

人は、大切な人(命)を大切に出来る関係があるからこそ、愛に包まれ幸せに満ちた人生となると思います。

それにはコミュニケーションが大切で、動物はその部分にもとても大事な存在だと思います。

そのお手伝いとなる発信をすることで、人の人生が豊かになるきっかけづくりをしていきたいです。



message 女性へのメッセージ

私は以前からこのような積極的に行動する考えをもっていたわけではありません。

ある友人との出会いが二年前にあって、仕事への考えがガラッと変わりました。

仕事の可能性とかやりがいがまったく変わり、すごく楽しくなりました。人とのつながりで世界が広がり人生が変わるということを私自身も実感したので、それを色々な人に知ってほしいです。

特に私のように、動物病院だけに勤務しているとその可能性をつかめる機会がまだまだ少ないと私は思いますので、より多くの動物病院に勤めている人にそれを体験してほしいなと思います。